

Stadtspielgel 24.01.18.



Nun auch eine „Mofa AG“

In Kooperation mit „zdi Ingenieure + Informatiker = Zukunft Gladbeck“ gibt es an der Braucker „Erich-Fried-Schule“ nun auch eine „Mofa AG“. Und damit haben die Verantwortlichen den „Nerv“ vieler Hauptschüler im Gladbecker Süden getroffen. „Es gibt kein verkehrspädagogisches Projekt im Sekundarbereich, das so beliebt wie der Mofa-Kurs ist,“ freut sich Walter Hüßhoff als Leiter des Projektes. In der „Mofa AG“ werde theoretisches Wissen

sinnvoll mit fahrpraktischen Übungen verzahnt, berichtet Hüßhoff. So wird den AG-Mitgliedern technisches Wissen über Zweitakt- und Viertaktmotoren ebenso vermittelt, wie auch betreffs des Getriebes, der Kupplung und der Bremssysteme. Gemeinsam mit der Polizei sowie einer Fahrschule kommt auch die Verkehrserziehung nicht zu kurz. Die Mitglieder der „Mofa AG“ haben die Möglichkeit zum Erwerb des Mofa-Führerscheines.

Foto: Privat